



Noti-Tips UMC

Rectorado
Coordinación de
Relaciones Interinstitucionales
Oficina de Prensa

Fecha: 30/03/2021

Año 15 – Nº284

ESPECIAL EN TIEMPO DE CUARENTENA



Garantizando la educación

Reunión virtual con el presidente Nicolás Maduro para el Balance del Plan "Cada Familia una Escuela" y "Universidad en Casa" donde estuvo el ministro de MPPEU César Trómpiz. Allí presente el rector de la UMC Guillermo Riut junto a sus homólogos de todas las universidades del país. "Hemos profundizado el vínculo



entre profesores y estudiantes. Yo quería que se iniciarán las clases pero por ahora no es posible", así lo explicó el presidente Maduro en el encuentro online con docentes, profesores y rectores del país.



Soluciones cónsonas a la calidad en la educación

El rector Guillermo Riut se reunió vía zoom con todas las autoridades, directores, jefes de cátedras, profesores y personal académico a fin de tratar varios puntos en pro de la comunidad estudiantil.

En el encuentro con académico resaltó que "Necesitamos abocarnos a las soluciones es un trabajo en equipo". Allí se trató la necesidad de reajustar y evaluar algunos temas como; ¿cuáles serían las unidades curriculares que podrían extender el número de cupos?. Y la necesidad de reevaluar el calendario planificado entre otros puntos.



Con compromiso se garantiza la educación

El ministro César Trómpiz realizó el lanzamiento nacional de la Cátedra Libre Antibloqueo desde la sede de la OPSU vía online, junto a los rectores y rectoras de las universidades del país. El rector Guillermo Riut estuvo presente y apoyando las disposiciones del MPPEU. Además allí se resaltó la importancia de las reuniones de los Consejos Estadales de Gestión Universitaria, porque "son una instancia del poder educativo para hacer equipo en el tema y construir el poder popular".

UNEFA presente en UMC

En el Aula Magna estrechando lazos institucionales, se realizó la presentación por parte de los profesores de la UMC Marino González e Iván Cedeño, a cursantes de maestría de la UNEFA. El rector Guillermo Riut fue invitado a dar unas palabras en la actividad y allí resaltó que "La ciencia del conocimiento hoy es transversal y eso implica un reto al docente para innovar y siempre seguir Avante" y además felicitó a todos los presentes.





Noti-Tips UMC

Fecha: 30/03/2021



Registro de Webinar: La Resiliencia del Estudiante a Distancia.

Se informó a la comunidad docente universitaria que en el marco del Plan de Formación Docente Universidad en Casa 2021, se inició el Ciclo de Seminarios Virtuales (Webinarios), como un espacio de reflexión y debate sobre temáticas vinculadas a la visión multimodal de la educación universitaria, en el que se abordaron aspectos conceptuales y prácticos de dimensiones del proceso educativo actual.

SABÍAS QUE

Bajo la orientación del vicerrector Administrativo de la Universidad Marítima del Caribe, el Cap./Alt. Gustavo Bustamante se realizó el foro Bicentenario online sobre Poesía Heroica, en el cual participaron personal de la institución, tanto académico como administrativo.



SABÍAS QUE

En UMC se dará curso sobre: "Código IGS directrices de aplicabilidad OMI", dirigido a: inspectores, auditores, personal a bordo (capitán, oficiales y tripulación) y empresas de suministros. Inf. sobre pautas OMI y BIMCO nuevos principios, fiel cumplimiento a partir del 01/01/21.



SABÍAS QUE

En el patio de Honor se iniciaron las prácticas de los estudiantes del Curso Náutico siguiendo las instrucciones del 1er. Oficial Roberto Rosquete, para el acto de Ascenso correspondiente al primer semestre 2021.



SABÍAS QUE

En la sala Opsu, el personal de Tecnología prestó apoyo a los estudiantes regulares que presentaron problemas para la inscripción en el sistema, así como a los muchachos del 1er. Semestre que no conocían el método.



SABÍAS QUE

Representantes de universidades de La Guaira, FAMES entre otros se reunieron en la UMC para el Concejo Estatal de Gestión Universitaria, allí el secretario de FVEU Yerson Palma disertó sobre el tema: "Medicina de Guerra, Enfermedades y Prácticas Médicas en tiempo de Independencia" y mutación Covid19.



SABÍAS QUE

En los espacios que limitan a la UMC por la montaña se inició la primera etapa del Plan de Siembra, con la limpieza del terreno, para luego trabajar en la remoción de la tierra. Esta actividad en pro del desarrollo es parte de los lineamientos del MPPEU. ¡Avante!



Editado por la Coordinación de RRII
N°284
Redacción, diagramación y fotografía:
Lic. Evila Delgado - Coordinadora (e)
Colaboradoras: Sinai Algarin y María Hernández